

Estimados amigos:

La fiesta del XX Aniversario de Rauxa fue extraordinariamente participativa gracias a todos vosotros. Las conferencias ha sido muy ponderadas.

Os enviamos las conclusiones de cada uno de los talleres con la idea de que las valoréis y nos enviéis vuestros comentarios.

Muchísimas gracias a todos por vuestras contribuciones que han puesto de manifiesto las necesidades y preocupación que sentimos tanto en relación a la problemática del consumo de alcohol, la dependencia y la marginación.

Seguiremos en contacto.

Un fuerte abrazo.

Dra. M<sup>a</sup> Luisa Marín

Associació Rauxa